



Geestland, dem 14. Juni 2019

Tag des öffentlichen Dienstes

Für so gut wie alles gibt es besondere Tage. So verwundert es nicht, dass mit dem Sonntag, dem 23. Juni 2019, auch der „Tag des öffentlichen Dienstes“ im Kalender zu finden ist. Für die Verwaltungsmitarbeiter der Stadt Geestland ist das quasi wie Ostern und Weihnachten zusammen. Wohin sie auch kommen, werden ihnen Blumen geschenkt und kleine Schokoladentafeln zugesteckt. Sie dürfen überall frei parken und am Abend fliegt sie ein Heißluftballon zur Schmetterlingsinsel, wo ihnen erlesene Speisen gereicht werden. Eigentlich ist es doch nur ein Tag wie jeder andere ...

Nein, nicht ganz, denn rund um das Rathaus 1 in Langen finden viele Aktionen für Groß und Klein statt. Eine Riesensandkiste wartet darauf, von Kinderhänden durchwühlt zu werden, die Feuerwehr zeigt ihr Können, Kuchen und Bürgermeister stehen parat (der Erste zum Verspeisen, der Zweite zum Reden), beim Geestland-Quiz kann jeder für sich sein Wissen testen, an der Podcast-Station bekommen die Ohren zu tun und so weiter und so fort. Außerdem soll zusammen mit allen, die Lust haben, mitzumachen, eine sehr lange Kette voller Wimpel aus alten Stoffresten entstehen. Also: Alte Stoffe mitbringen und diese am Rathaus zu Wimpeln verarbeiten.

Weitere Informationen gibt es auf <https://geestland.eu/TdöD> oder unter 04743 937-1582.

Programm und Angebot

Spiel, Spaß & Sport:

- Kletterberg und Parcours vom und mit dem Paritätischen Cuxhaven
- Torwandschießen
- Riesensandkiste

Offenes Bürgermeisterbüro:

- Thorsten Krüger freut sich auf viele Besucher

Bauhof der Stadt Geestland:

- Baufahrzeuge werden gezeigt
- Pflanzen ansäen in kleinen Pflanztöpfen

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.

Enkelkindtauglich:

- Blühwiese, Geestland-Bienen, nachwachsende Rohstoffe

Kunst:

- gemeinsam eine Wimpelkette gestalten – dafür wurden auch Kindergärten und Vereine angeschrieben

Polizei / Verkehrswacht:

- Einsatzwagen und evtl. kleiner Parcours

Feuerwehr:

- Einsatzwagen und Brandsimulator

Krankentransport:

- DocDrive

DLRG:

- Informationsstand und Unterschriftensammlung gegen zunehmende Zahl von Schwimmbadschließungen

Taxi und AST:

- Mobilitätsberatung durch Michael Brümmer

Essen & Trinken:

- Faires Kuchenbüffet, organisiert von den Auszubildenden (Der Erlös geht an den Förderverein Hospiz Geestland e. V.)
- Klima-Burger
- Getränke von Weinmobil Ahlfeld

Anhang:

Plakat für die Veranstaltung am Tag des öffentlichen Dienstes in der Stadt Geestland

© *Stadt Geestland*

**WIR
FÜR EUCH**



STADT
Geestland



Sonntag, 23.06.2019

12-17 Uhr

„Tag des öffentlichen Dienstes“

Buntes Rahmenprogramm für Groß und Klein



SPIEL, SPASS & SPORT
(für Groß und Klein)



**OFFENES
BÜRGERMEISTERBÜRO**



ENKELTAUGLICH



KUNST
(Gemeinsam etwas
Großes schaffen)



**POLIZEI, FEUERWEHR,
VERKEHRSWACHT &
KRANKENTRANSPORT**



BAUHOF
(Fahrzeuge, Pflanzen & Co.)



DLRG

TAXI

TAXI
(Anrufsammeltaxi,
Mobilitätsberatung)



ESSEN & TRINKEN

Rathaus Langen • Sieverner Straße 10 • 27607 Geestland